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第３回 えびな南高齢者施設 運営協議会 議事録 

 

日時：2023年 12月 15日（金）14：00～16：00 

場所：地域交流室（１階） 

参加者：（敬称略） 

地域住民代表（自治会長） ３名 

ボランティア代表 １名 

家族代表 ２名 

施設代表 １名（特別養護課 課長補佐） 

所長（司会・記録） １名 

 

１．挨拶 

 

２．活動状況の報告 

 （１） 2023年度 7月～9月の活動報告について 

①運営状況・・・・・・・・・・・・・・・・・資料①参照 

②ボランティアについて・・・・・・・・・・・資料②参照 

③事故・苦情について ・・・・・・・・・・・資料③参照 

  ④防災関係 ～ 総合防災訓練について 

     9月実施予定であったが、新型コロナウイルス感染症の発生があり、 

11月に延期。 

（２）感染症に対する取組みについて・・・・・・・資料④参照 

（３）社会福祉法人としての公益的取組み・・・・・広報誌参照 

①ライフサポート事業  ②就労支援事業 

 （４）職員代表から（特別養護課 課長補佐） 

    ①「利用者自身による理美容店の選択」～おしゃれを通して自分らしさを表現する

ための取り組みを発表する。 

    ②発表後、美容室と 3階フロアを見学案内する。 

     美容室は、普段の生活から離れた雰囲気をもっていて、専用の椅子に座って髪を

切ってもらったりすることがいかに大事かということを伝えることができた。 

 

３．地域住民代表者より 

・理美容の取組みや見学をさせてもらったことで、施設が利用者の「個」をとても大事 

にして関わっていることがよくわかりました。 

  ・入所しても、ミシンをかけていたりしている姿をみて、個別に関わっているのだなと 

   思いました。 

・自分の母も高齢であるが身内からよく美容院は行っているのか等心配されている。 

いくつになってもおしゃれでありたいと思うものだと、今日の話を聞いて思いました。 

・職員の皆さんが利用者さんと触れ合う姿をみて、「大事にされている」と感じました。 
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・介護事故の資料を見せてもらったが、全て女性のケースであった。何か特徴があるの 

でしょうか。それとも男性利用者の人数比として、女性が多いのでしょうか。 

 （回答）人数比としては、女性が圧倒的に多いです。８～９割くらいが女性です。 

・いくつになってもおしゃれは大事ですね。「意欲」についてお話がありましたが、本当 

に「欲」は大事です。 

 

４．ボランティア代表より 

・ボランティアの活動も再開して皆さんに喜んでもらえているようで良かったです。 

（踊りクラブで楽しんでもらっていますが）３階の利用者ともできるとよいです。 

 

５．ご家族代表より 

  ・母がここ(えびな南)がいいと選んで通うようになり、今では支度もあっという間にし

てしまう程になりました。出かけるときもおしゃれにしたい人なので、指輪やアクセ

サリーをいろいろ選んで着けて行きます。なくしたりすることで施設に迷惑をかける

のではと思ったが、なくしても気にしないので、おしゃれを楽しめるままでいてもら

いたいです。 

  ・今日の話を聞き、また３階の様子も見せてもらったが、家族を預けている者からする

と、とても安心してお任せできるなと思いました。他のところとは違う、この施設の

よいところをこれからも続けて頑張ってほしい。 

 

 

６．次回の日程  第 4回えびな南高齢者施設運営協議会 

3月 15日（金） 14時～16時   

 

 

 

 


